



尚 様



<発行所>

鳥取県立倉吉西高等学校

尚 操 会

〒682-0925

鳥取県倉吉市秋喜20

倉吉西高等学校内

印 刷 (有)矢積印刷

0858(22)-5312



第37回 西高祭 テーマ「輝」

7月3日(土)～7月5日(月)



西高に自動販売機がつき八年目となつた。当時の自治委員を中心に、どのような内容のものにするか、設置に当たつての規則は?など、度重なる会議の末、多くの人の協力の下、設置に至つた経過がある。

現在、各教室には「ゴミ分別について」の張り紙がある。「分別ができる場合は自動販売機停止も」といった内容のもの。現状としては厳しいと言つてもいい。分別するゴミ箱があるにもかかわらず、何気なく捨ててしまつてはいけない。

当たり前のことと、当たり前に行う。これつて意外と難しい。「朝起きたら歯を磨く」「自分の利益につながることは出来るのだが、自分以外のところでは「まあいいか」となりがちになつてしまふ。「ゴミが落ちいたらゴミ箱へ」「バスで満席だったら譲る気持ち」「自分は犠牲になつても他人のために」といった精神が、少しづつ忘れがちになつてしまつてはいかない。

八年前、自動販売機設置に関わった一人のOBとして、可愛い後輩たちには、この高校野球でいう「送りバント」の精神を期待したい。

花・水・木

「送りバント」の
精神で

九十周年記念式典決定

倉吉西高が創立されて今年で九十周年を迎えます。

記念事業として「記念碑」「記念誌」「記念式典」の三つの事業が行われます。今はその内容の一部を紹介します。

「記念誌」「記念式典」の三つの事業が行われます。今はその内容の一部を紹介します。

回はその内容の一部を紹介します。

学校長 山下 俊一

はじめまして
盛夏の候、同窓会の皆様にはますますご清栄のこととお慶び申しあげます。

日頃より本校教育のためにご協力をおかけ下さい。尚ほ、現在男子二二三名、女子三八一名が生き生きと学習をしています。

部活動にも多くの生徒が参加し、熱心に活動しております。六月上旬に行われた県高校総合体育大会の結果、弓道部が八月に米子で行われる全国高校総合体育大会に出場することに決まりました。また、自転車競技部で二名、文化部では、囲碁部・将棋同好会の全国大会出場が決まっております。

さて、本校は太正三（一九一四）年正三倉吉町立倉吉実科高等女学校が開校され、幾多の変更や

ます。ですが、今後もより一層のご支援ご協力をいただきますようよろしくお願い申し上げます。

私は、九十周年記念は二十世紀最後のまとめであろうと考えます。

式典には、尚操会員の方で現在も活躍されている方々をお招きし、記念講演や記念リサイタルを計画させていただきました。事業は、活躍された生徒諸君の栄誉を称え記念碑を建設することと致しました。

十一月十一日には、より多くの皆様と母校に集い、九十周年をお祝い致しましょう。

尚、八月二十二日には尚操会総会を開催します。会員の皆様、お忙しい時期でありますがあの方々の参加をお待ちしております。

④ 会報「尚操」から記事を役員の皆様に抜粋していただき掲載する。

③ 文字による沿革史略年表をつける。

② 創立以後の貴重な写真を收集して「写真と資料」で見る九十年を主たる内容にし、当時の生徒の姿が見えるようにする。

① 創立八十周年（平成六年）以後、九十周年（平成十六年）までの十年の歩みを記録し、百周年につなげる。

記念誌

中嶋由紀子（ピアノ）
西高第三十八回生



中嶋由紀子
(ピアノ)
西高第三十八回生

・現在、文京学院大学・生涯学習センターなどの講師。

・武藏野音楽大学大学院終了。
・クロイツァー賞受賞。

・一九九七年レインボーコンサートにて東京・倉吉（鳥取）でリサイタル出演。

・オーストリア国立グラーツ音楽大学に留学。

・二〇〇二年第一回鳥取県人材发掘ピアノオーディション鳥取県知事賞（グランプリ）受賞。

・東京・倉吉（鳥取）でリサイタルを開催。

・現在、聖徳大学・短期大学講師。

・昭和六十年を初回に今回が八回目のクラス会となりました。平成十五年、秋晴の九月二十七日（土）東郷町水明荘で開催しました。秋の取り入れ、運動会等、都合の悪い方もあるて、十五名の出席でした。

今年は還暦で人生の節目の年に当たり、健康で再会出来た事を喜びました。

西高八回生 山本 孝子

記念事業

力を賜り心よりお礼を申し上げます。

本校は高校教育改革により、平成十一年四月から単位制普通科高校として歩み始めました。「学ぶ意欲を持ち、積極的に学習に取り組む生徒を支援し伸ばす」この考え方のもとに、生徒は自分の適性や進路を考えた上で、学ぶ科目を決定し、現在男子二二三名、女子三八一名が生き生きと学習をしています。

部活動にも多くの生徒が参加し、熱心に活動しております。六月上旬に行われた県高校総合体育大会の結果、弓道部が八月に米子で行われる全国高校総合体育大会に出場することに決まりました。また、自転車競技部で二名、文化部では、囲碁部・将棋同好会の全国大会出場が決まっております。

さて、本校は太正三（一九一四）年正三倉吉町立倉吉実科高等女学校が開校され、幾多の変更や

ます。ですが、今後もより一層のご支援ご協力をいただきますようよろしくお願い申し上げます。

本校がこのように発展してきたのは、ひとえに尚操会の皆様のおかげであると感謝申し上げております。

ですが、今後もより一層のご支援ご協力をいただきますようよろしくお願い申し上げます。

本校がこのように発展してきたのは、ひとえに尚操会の皆様のおかげであると感謝申し上げております。

平成16年度 尚操会総会案内

とき 8月22日(日)
ところ 倉吉シティホテル
総会 10時から
講演会 11時から
「西高の思い出」
青山 進二先生
懇親会 12時から
会費 3,000円



平成十五年九月二十八日、東郷温泉「水明荘」に三十三名が集いました。近年、津和野、東京、松江など遠出が続きましたので、久しぶりに地元で開催しました。いつもより出席人数はやや少なかつたのですが、卒業以来初めての参加という方が二名あったのは、何ともあは

母校はいま
...

生徒憲章しH R

生徒憲章は昭和六十年に、生徒・保護者・職員が自由と責任を重んじる学校を目指し、度重なる検討の末に作り上げられました。今では、倉吉西高教育の理念として位置付けられています。

生徒憲章制定当時の経緯や、より深い理解を目的として、ステージ2・3では六月二十一日(月)に、ステージ1は六月二十八日

月に生徒懇親会を行いました。

今回の取り組みでは、各ホームで生徒に「私はこんな西高生になりたい」「友達にはこんな西高生であつてほしい」「こんなホームであつてほしい」という三

- ・ またあるホームでは、カードを貼り、マジック使つた作業の模造紙をホームの壁に貼つたりと、創意工夫が見られました。
- ・ 制定された「ホーム憲章」には、私は西高生活において、けじめある西高生を目指します。
- ・ 私は母の愛のように優しく、ときには厳しく友達に接します。

今年の夏から西高の教室で待望の冷房設備がデビューすることになりました。

近年の猛暑の影響で生徒、教職員、保護者などから「教室内が暑くて勉強にならない」「生徒の休調が悪くなる」などの意見や、学校週五日制に伴つて、学力水準を維持する必要から夏季休業中の補習が以前に増して行われるようになつたことなどを背景に、県内八校（中部では倉吉東高と倉吉西高）が第一次整備校として今夏から冷房が運転されることになりました。

灼熱の教室に さようなら

感を持って生活することを誓う意義深いLHRとなりました。

員、保護者などから「教室内が暑くて勉強にならない」「生徒の休調が悪くなる」などの意見や、学校週五日制に伴つて、学力水準を維持する必要から夏季休業中の補習が以前に増して行われるようになつたことなどを背景に、県内で八校（中部では倉吉東高と倉吉西高）が第一次整備校として今夏から冷房が運転されることになりまし

—あとがき—

原稿をお願いし、書いていただき
た会員の皆様、本当にありがとうございました。

今回の九十周年記念事業は十年の百周年に向けてのつなぎの事

する倉吉西高となりますよう専
会員様には今後とも、より一層
協力を宜しくお願ひいたします。

A black and white photograph showing several students in a classroom setting. They are focused on a large-scale drawing or map that is laid out across multiple tables. The students are using various tools like pencils, erasers, and tape to work on the project. The room appears to be a workshop or a specialized classroom for technical drawing.



• 私たちは笑顔を絶やさず、積極的に自己主張をして団結しあうホームページを作ります。